

Valladolid 2 de abril de 1958
Rdo.P. D. José Miguel de Barabdiarán.
A T A U N. Guizuzcoa

Mi querido amigo:

He recibido la Memoria de las excavaciones de la provincia de Alava que me han mandado Vd. hace unos días.

Muchas gracias y mi enhorabuena por estos trabajos.

El plan que me expone Vd. para seguirlos me parece muy bien y cuando quiera Vd. empezar le agradeceré tenga Vd. la bondad de ponerme unas líneas para estar enterado. Por mi parte tramitaré en Madrid los correspondientes permisos para tener todas las cosas en regla.

Tengo que ir a verles, pero no encuentro nunca la ocasión. Durante el curso la Universidad nos tiene muy ocupados y durante estas fiestas ha habido enfermos en casa que no me han permitido salir.

Cuando vea Vd. al amigo Peña, de San Sebastián, puede decirle que le escribiré acusando recibo de sus comunicados que agradezco. Que apruebo las excavaciones que se hacen, y que cuando piensen volver a ellas que, por favor, me lo comuniquen.

De todas formas agradecía me enviasen las Memorias algo mas concretas, puesto que me he enterado de d talles por la publicación en Munibe antes de nada, y desearía poder responder a la Dirección General de Bellas Artes e informar antes de que se hagan públicos los trabajos. Esto no significa ninguna censura sino simplemente una muestra de cortesía frente a la Junta de Excavaciones. muchas gracias.

Como están nuestros amigos ?. Hace mucho tiempo no sé nada de Medrano, ni de la Revista que debe publicar la Caja de Ahorros y en la cual entregué un artículo hace más de un año !!!.

Esperando sus gratas noticias, le saluda atentamente su afectísimo amigo

P. de Palola